



Antwort zur Anfrage Nr. 0961/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend  
**Outdoor Fitnessgeräte (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die angesprochenen Geräte in Gonsenheim wurden durch den Verein Schönes Gonsenheim angeschafft. Die Wartung und Reparatur erfolgt durch das Forstamt im Lennebergwald. In Drais wäre die Realisierung eines derartigen Projektes auch möglich, wenn über privates Sponsoring und Engagement die Finanzierung der Geräte ermöglicht wird und eine entsprechende Fläche zu Verfügung steht. Konkrete Planungen hierzu gibt es derzeit aber nicht.

Aufgrund der Vorgaben des kommunalen Entschuldungsfonds und der bekannten weiteren stadtinternen Einsparvorgaben sieht die Verwaltung derzeit leider keinen Spielraum, diese Maßnahme mit reinen städtischen Mittel zu finanzieren.

Staatliche Förderung für Outdoor-Fitnessgeräte gibt es grundsätzlich nicht. Lediglich im Rahmen der „Sozialen Stadt“ konnten für geförderte Stadtteile Erwachsenen-Bewegungsgeräte finanziert werden.

Mainz, 30.06.2016

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete